

L'activité des bateaux de croisière augmente de plus de 6 fois à Cuba



La Havane, 10 juillet, (RHC).- L'activité des bateaux de croisière, un important secteur du tourisme cubain a eu d'excellents résultats depuis 2012.

En effet, le nombre d'escales faites par les différents bateaux arrivés à des ports cubains a augmenté de 6 fois.

Norberto Pérez del Toro, directeur général d'Aries Transportes Sociedad Anónima, a indiqué que depuis janvier jusqu'à mai de cette année, 62 183 passagers ont fait escale à Cuba et que la tendance est à la hausse car de nouvelles compagnies de croisières incluront la destination Cuba dans leurs itinéraires.

Norberto Pérez del Toro a également indiqué que le Terminal de Croisières de La Havane occupe une place importante dans les Caraïbes aussi bien en raison de sa structure et de sa fonctionnalité que de ses conditions hydro-techniques et son emplacement à côté de la Vieille Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62071-lactivite-des-bateaux-de-croisiere-augmente-de-plus-de-6-fois-a-cuba>



Radio Habana Cuba